
 

 

 

９月１６日（水）に体育祭を行いました。今回は控え席ではマスク着用などの感染対策をとって例年とは少し異なる

体育祭でした。どの種目においても、皆さんの全力を出している姿があり、仲間を拍手で応援している様子が見られ

ました。生徒全員がクラスカラーのハチマキを巻いて、クラス一丸となって優勝を目指していました。クラスの仲間と一

緒に一つの目標に向かって取り組んだことをこれからも活かしましょう。             

  

 

 

 

体育祭の競技で頑張っている様子です。 

山あり谷あり                               Let’s carry!                  

 

 

 

 

 

 

 

 

みんなでジャンプ                  全員リレー 

                           

 

 

 

 

 

 

 

爆弾リレー                      男女混合選抜リレー 
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控え席での様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

競技が始まる前の様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭が終わった後に書いた感想をのせます。各クラスから１部ずつ紹介します。 

 

１組 

今年はコロナウイルスで予防のために声を出さず拍手でという事になってしまったけど、来年こそは

コロナウイルスが収束して例年通りの体育祭ができたらいいなと思います。練習の時、全員リレーは 4位

だったけど、本番では全員リレーで 1位になれたからよかったなと思いました。この協力をこれからも続

けていきたいと思います。 

 

２組 

 初めての体育祭で緊張したけど優勝できてうれしかったです。１－２は少し人数が少ないけど、協力で

きてよかったと思いました。クラス目標である“我らが One Team”が達成できたのかなと思いました。

文化祭もがんばりたいです。 

 

３組 

ぼくにとって初めての体育祭でどんなのだろうか楽しみでした。実際に競技をしてみてとても楽しく

て、応援されて走るのはとても気持ち良くてとれもうれしかったし、やる気がでました。自分的に頑張れ

たので良かったです。次は一位を取りたいです。 

 

４組 

体育祭前なかなかうまくいかないこともあったけど、本番、一つ一つの競技にみんなが一生懸命取り組

んで、リレー、大縄ではみんなで心を一つにして前の記録をこえることができたのでよかったと思いま

す。はじめての体育祭、みんなの力で準優勝できたのはよかったし、楽しかったです！！ 

 

 


